

Antrag der Kommission für Energie, Umwelt und Verkehr* vom 25. Januar 2000

3734 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Bewilligung eines Objektkredits
für die Erstellung des regionalen Radwegs S-42,
Theilingen–Weisslingen–Kollbrunn,
in den Gemeinden Weisslingen und Kyburg**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in einen Antrag des Regierungsrates vom 29. September 1999,

beschliesst:

I. Für die Erstellung des regionalen Radwegs S-42, Theilingen–Weisslingen–Kollbrunn, in den Gemeinden Weisslingen und Kyburg, einschliesslich vier Bushaltestellen in Weisslingen, wird ein Objektkredit von Fr. 5 260 000 bewilligt.

II. Der Kredit erhöht oder vermindert sich entsprechend der Baukostenentwicklung zwischen der Aufstellung der detaillierten Kostenschätzung mit einer Kostenunsicherheit von rund 15% (Preisstand März 1999) und der Bauausführung.

III. Dieser Beschluss untersteht dem fakultativen Referendum.

IV. Mitteilung an den Regierungsrat zum Vollzug.

Zürich, 25. Januar 2000

Im Namen der Kommission

Die Präsidentin: Der Sekretär:
Esther Arnet Peter Jann

* Die Kommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Esther Arnet, Dietikon (Präsidentin); Hans Badertscher, Ohringen; Adrian Bergmann, Meilen; Reto Cavegn, Oberengstringen; Willy Germann, Winterthur; Gaston Guex, Zumikon; Lorenz Habicher, Zürich; Dr. Luzia Lehmann, Oberglatt; Martin Mossdorf, Bülach; Toni W. Püntener, Zürich; Werner Schwendimann, Oberstammheim; Peter Stirnemann, Zürich; Laurenz Styger, Zürich; Regula Ziegler-Leuzinger, Winterthur; Sekretär: Peter Jann.